

Reunión Anual del Gobierno de Nicaragua con el Grupo de Apoyo Presupuestario

El gobierno de Nicaragua y los representantes del Grupo de Apoyo Presupuestario se reunieron a partir del pasado 4 de julio, para analizar los avances que alcanzó el país con relación a las acciones y metas establecidas para el año 2006, en el Arreglo Conjunto de Financiamiento firmado en mayo del 2005.

La sesión plenaria se llevó a cabo el 10 de julio pasado, estuvo presidida por el Ministro de Hacienda, Alberto Guevara, y el Señor Joseph Owen, Representante del Banco Mundial, en representación del Grupo de Apoyo Presupuestario, conformado por Alemania, Finlandia, Noruega, los Países Bajos, el Reino Unido, Suecia, Suiza, el Banco Mundial y la Comisión Europea.

La reunión permitió un diálogo constructivo y satisfactorio para ambas partes con relación a las áreas de desarrollo productivo y social, administración de las finanzas públicas, marco macroeconómico y gobernabilidad.

De la evaluación conjunta de los resultados al 2006, se concluye que se han dado importantes avances, que se reflejan en cada uno de los sectores. Sin embargo también existen preocupaciones e importantes desafíos en los diferentes temas que se han tratado, en especial con aquellos que han sido enfocados como estratégicos, que son la reducción de la pobreza, el tema energético, los derechos de las mujeres y la independencia del poder judicial, en especial la profesionalización de la carrera judicial.

En las conclusiones de la reunión se destaca, que el Gobierno de Nicaragua ha manifestado que la modalidad de apoyo presupuestario es adecuada, pues son recursos que el propio Gobierno administra y asigna dentro del Presupuesto General de la República (PGR), por tanto ha manifestado su intención de continuar con esta modalidad de cooperación. En ese contexto, se acuerda trabajar de manera conjunta para fortalecer y mejorar el proceso de Armonización y Alineamiento, buscando incrementar los recursos que se canalizan a través de apoyo presupuestario.

Asimismo, existe la convicción que para conseguir mejores resultados en la lucha contra la pobreza, es necesario lograr una alianza estratégica entre Gobierno y Grupo de Apoyo Presupuestario, de manera de trabajar coordinadamente, apoyando a las prioridades que se definen en el plan de gobierno. En ese sentido, esta primera reunión marca el inicio de un trabajo en sociedad entre el nuevo Gobierno y el Grupo de Apoyo Presupuestario, que se espera profundizar con miras a la reunión de medio año, para lo cual se diseñará un plan de trabajo conjunto.

Finalmente, se resalta que ambas partes renuevan su compromiso con los principios fundamentales del Acuerdo Conjunto de Financiamiento.